

Zeitschrift: Générations
Band: - (2016)
Heft: 80

Rubrik: Chronique : maudits cyclistes!

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 21.11.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Maudits cyclistes!



Les Fantaisies

de JEAN-FRANÇOIS DUVAL

J'aime beaucoup les cyclistes. Moi-même, enfant, j'ai fait du vélo pour me rendre à l'école ainsi que pour d'énivrantes randonnées. Je connais le sentiment de liberté qui vous gonfle la poitrine quand vous fendez l'air! Je ne suis même pas contre l'utopie d'une ville où il n'y aurait que des cyclistes, moins de bruit, plus d'air pur.

Ces dernières années, il s'est cependant passé une chose regrettable dans mon cerveau: je me suis mis à haïr les cyclistes. Je ne sais quand ce tournant historique est survenu, mais, à un moment donné, les cyclistes me sont apparus comme une espèce autistique, incapable d'émettre des signaux extérieurs ou d'en recevoir, indifférente à l'existence des autres usagers de la route. Les automobilistes sont souvent des imbéciles, mais les cyclistes sont des autocrates qui imposent leurs règles, et enfrennent allégrement toutes les lois. On dirait que les rues ne sont faites que pour eux et que le reste du monde n'a qu'à obtempérer. Drôle de peuple, les cyclistes. Surtout la nuit. La plupart n'ont jamais de phare à l'avant et aucun signal

lumineux à l'arrière. Ils sont fantomatiques, surtout dans les rues mal ou pas éclairées. Ce sont des ombres qui bifurquent sans crier gare, se révèlent à la dernière seconde aux yeux des automobilistes, grillent tous les feux rouges. Je les maudis! Un jour, il y en aura un qui me reprochera d'en avoir fait un cadavre. Même si c'est lui le fautif, on me jettera au trou; en tout cas, c'est moi qui aurai sa mort sur la conscience.

Les cyclistes ne m'épargnent même pas quand je suis un piéton. Me voilà en train de faire mes dix mille pas quotidiens pour prévenir la crise cardiaque et, alors que j'avance sur un chemin, les écouteurs de mon iPod plantés dans les oreilles pour me donner des ailes, j'entends tout à coup quelqu'un hausser le ton et s'énerver derrière moi: EXCUSEZ-MOI!!! Je me retourne: un cycliste qui m'en veut de lui barrer le passage! J'ai envie de m'écrier: «Foutu cycliste, tu ne pourrais pas équiper ton vélo d'une vraie SONNETTE!» Mais non, de sonnette, il n'en a même pas... Une sonnette, ça fatiguerait son pouce. Il aurait pu l'actionner cinq mètres à l'avance, une sonnette! Je l'aurais entendu venir, ce roi de la route, je me serais effacé, poliment rangé sur le côté. Qui sait? Peut-être même qu'on se serait salué.



Alarme Croix-Rouge Une sécurité de tous les instants

Une simple pression sur un bouton – et la centrale d'alarme Croix-Rouge organise des secours. Immédiatement et 24h/24. Un service personnalisé et compétent.

031 387 74 90

www.alarme-croixrouge.ch

Croix-Rouge suisse

